EARL Les Pommières

Irigny (Rhône)

Aux Saveurs de Communay, vous trouverez

nos jus de fruits



L'entreprise a été créée en 1976. Ce n'est qu'en 2012 qu'elle est reprise par Rémy et moi-même (Vincent) sous forme d'EARL. Nous cultivons des fruits à pépins, noyaux et fruits rouges sur une surface de 9,5 hectares. Nous utilisons peu de produits de traitements. En effet, les fruits peuvent avoir des défauts d'aspect car la quasi-totalité de notre production est dédiée à la transformation. Malgré tout, nous avons mis en place un verger pilote de pommiers à variétés de pommes à jus peu sensibles à la Tavelure.

Notre objectif, à terme, est de diminuer le nombre de traitements effectués sur nos arbres fruitiers et de continuer à avancer vers l'utilisation exclusive de produits autorisés en agriculture biologique.